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atividade parlamentar

Verba para a Fehosp

da assessoRia do deputado andRé soaRes

André Soares (DEM) intercedeu junto ao governador 
Geraldo Alckmin solicitando investimentos no valor de 
R$ 100 mil para custeio e manutenção da Federação das 
Santas Casas e Hospitais Beneficentes (Fehosp).

A federação congrega 314 entidades filantrópicas 
situadas em todas as regiões do Estado de São Paulo. O 
objetivo permanente da administração da entidade é a 

Melhorias para Delegacia 
da Mulher

da assessoRia do deputado atila JacoMussi

Em pronunciamento na Assembleia Legislativa, no dia 
28/4, o deputado Atila Jacomussi (PCdoB) fez diversas 
solicitações para melhoria da qualidade de vida da 
população e também alertou para o crescente número de 
casos de dengue no Estado.

Atila encaminhou solicitação à Assembleia para que 
o horário do atendimento da Delegacia da Mulher seja 
ampliado, incluindo a abertura das delegacias nos finais de 
semana. “Pedi um estudo para viabilizar esses plantões”, 
afirmou o deputado.

Atila também pediu a criação de novos hemocentros 
(bancos de sangue) para Mauá e região, pois apenas Santo 
André possui uma unidade e falta sangue para as cirurgias 

e tratamentos na região. “Uma vida não pode esperar”, 
ressaltou Jacomussi.

O parlamentar ainda lembrou os perigos da dengue. 
“Precisamos buscar soluções urgentes que evitem uma 
pandemia da dengue em São Paulo”, concluiu o deputado.

atilajacomussi@al.sp.gov.br

promoção de atividades voltadas para a capacitação do 
corpo técnico-administrativo das santas casas.

O parlamentar recebeu da entidade o histórico de 
realizações dos últimos anos. Foram mais de 15 mil 
profissionais treinados nos últimos nove anos em 
diversos cursos, quatro turmas concluídas e uma em 
andamento no Programa Pós-Graduação em Gestão 
Hospitalar, com mais de 380 inscritos só em 2014, entre 
outras ações.

No fim do documento, Soares afirma que, baseado na 
relevância da federação, assim como pela efetividade das 
realizações obtidas por esforços de sua equipe técnica, a 
liberação da verba será extremamente importante para 
que esteja em constante aprimoramento.

A proposta encaminhada ao governador passará pela 
análise do Executivo estadual, através das secretarias 
competentes, e retornará com as devidas providências que 
poderão ser adotadas.

asoares@al.sp.gov.br

da Redação - Foto: MauRício gaRcia de souZa

Depois de um processo de negociação rápido e 
bem coordenado entre a Mesa Diretora e entidades 
dos funcionários, o presidente Fernando Capez, o 1º 
secretário Enio Tatto e o 2º secretário Edmir Chedid 
assinaram o termo de acordo referente à Campanha 
Salarial de 2015. Par ticiparam da cerimônia de 
assinatura, realizada nesta terça-feira, 28/4, no salão 
nobre da Presidência, cerca de 30 funcionários, entre 
presidentes e diretores das entidades representativas 
dos servidores, Sindalesp, Afalesp e Aspal.

“O único projeto aqui é fazer, neste biênio, uma gestão 
da Casa como jamais foi feita. Por isso conto com a 
experiência e o conhecimento do 1º e do 2º secretários. 
Podem ter certeza de que nós queremos deixar um legado 
de alguém que trabalhou e melhorou esta Casa, que 
reconheceu os funcionários, tendo a sociedade abraçado 
a Assembleia”, disse Capez.

Tatto parabenizou a todos pelo acordo bem sucedido. 
“Se temos empenho e dialogamos, as coisas acontecem”. 
Tatto destacou ainda a boa vontade, principalmente do 
presidente Capez, que tem uma postura voltada ao bem 
da Assembleia. “É preciso investir no funcionário, dando 
plenas condições de trabalho”, completou.

Edmir Chedid cumprimentou os que participaram das 

negociações e disse que a assinatura desse acordo salarial 
é uma “vitória histórica” dos funcionários da Casa. “A boa 
vontade do presidente Capez impediu um impasse, apesar 
do Orçamento da Assembleia ter sido reduzido.”

A presidente do Sindalesp, Desirée De Marco, 
agradeceu aos membros da Mesa pela assinatura 
do acordo e a todos que direta ou indiretamente 
participaram das negociações.

Mesa assina termo de acordo salarial com 
entidades dos servidores

Mesa diretora, assessorias e representantes de entidades dos funcionários

A Cultura de Paz é um esforço e dedicação 
para o diálogo, a negociação e a mediação, 
de forma a tornar a guerra e a violência 
inviáveis, e deve ser entendida como 
um processo, uma prática cotidiana que 
exige o envolvimento de todos: cidadãos, 
famílias, comunidades, sociedades e Estado.


